
Herr Hölscher und Herr Strya, RMP, Bonn, erläutern anhand der schon der Einladung 
beigefügten Pläne das Konzept zur zweiten Erweiterung des Waldfriedhofes. In der 
anschließenden Debatte wurde sich ausführlich über das Konzept ausgetauscht und einstimmig 
beschlossen.  
 
Ausschussmitglied Nöthen: 
Können durch eine Mischbelegung und der unterschiedlichen Liegezeiten der einzelnen 
Grabreihen durch Urnengräber und Särgen Lücken entstehen und wenn ja, stellt dieses ein 
Problem dar? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Evtl. entstehende Lücken von Gräbern werden kurzfristig geschlossen. Auch auf der jetzigen 
Belegungsfläche des Waldfriedhofes sind Lücken vorhanden, welche immer wieder geschlossen 
werden. Hier gab es bisher keine Probleme. 


